



La nueva directora de Inspección y Evaluación se presenta a los Colegios

MARÍA JESÚS ABARCA, nueva directora general de Inspección y Evaluación de la Consejería de Sanidad de la Junta de Comunidades, mantuvo un encuentro con los presidentes de los colegios sanitarios de Ciudad Real para darse a conocer, en primer lugar, e intercambiar opiniones sobre temas de salud pública, especialmente los que afectan a la profesión.

Asistentes

En la reunión estuvieron presentes el presidente del Colegio de Médicos, **PASCUAL CRESPO CRESPO**, la presidenta del Colegio de Veterinarios, **CELIA ESTHER CÁMARA**, y de Enfermería, **JOSÉ MEDINA MINGALLÓN**. Al encuentro asistió también la delegada de Sanidad de la Junta, **ÁNGELA SANROMA ALDEA**.

El encuentro discurrió en un ambiente cordial, y se debatieron las cuestiones más importantes que afectan a los sanitarios. Un tema fundamental para el colectivo médico, ampliamente tratado en la reunión, fue el apartado Formación. Éste constituye uno de los ejes que engrana el sistema sanitario, que hace que evolucione y funcione, consiguiendo así dar la calidad asistencial que desean los profesionales.

Felicitaciones

El Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real felicita a la nueva directora por la posesión de su cargo, al tiempo que le anima a desarrollar con éxito su gestión dentro de la Consejería de Sanidad de la Junta de Comunidades. ■

Alta permanente en la S.S. para 900 profesionales de refuerzo

La mesa Sectorial de Sanidad reunida en Toledo bajo la presidencia del Director Gerente del Servicio de Salud de Castilla La Mancha, Roberto Sabrido, y de la que forman parte los sindicatos representativos del sector: UGT, CCOO, CESH-SATSE, CSI-CSIF y SAE, ha aprobado el alta permanente en la Seguridad Social del personal de refuerzo a partir del 1 de noviembre.

Con esta decisión, el SESCO y las fuerzas sindicales representadas en la Mesa Sectorial vienen a satisfacer una vieja aspiración de los casi 900 médicos y enfermeros que trabajan como personal de refuerzo en Castilla-La Mancha a la vez que repara una situación que afecta a estos profesionales desde que en 1999 el Insalud decidiera su inclusión en la Seguridad Social sólo los días efectivamente trabajados, por lo que ni cotizaban, ni generaban derechos durante el resto del tiempo.

La medida, acordada por unanimidad, da cumplimiento a uno de los compromisos recogidos en el Acuerdo de Bases para el Desarrollo de la Sanidad, firmado el pasado 26 de abril. ■

Vademecum 2002

El Colegio de Médicos de Ciudad Real informa a los colegiados que, si están interesados, pueden recoger un ejemplar del Vademecum de este año en la sede colegial.

CENTRO DE DESHABITUACIÓN DEL TABACO

TRATAMIENTO MEDIANTE TERMOESTIMULACIÓN PARA DEJAR DE FUMAR DEFINITIVAMENTE
TRATAMIENTO DEL ESTRÉS Y LA OBESIDAD

Calidad Sanitaria

Sin efectos secundarios

Sencillo e indoloro

Sin fármacos

Sin ansiedad ni estrés

Sin aumento de peso

Rápido y eficaz

Tan sólo 4 sesiones de 20 minutos



**GARANTÍA
DE UN AÑO**



Centro de Psicología Paloma Morales
C/ General Aguilera 5, 2º E
Ciudad Real

Tf.: 926 23 06 41

